

Sommerweinfest auf dem Steigraer Festplatz

Weinbergsschnecken „rennen“ um die Wette und ins Ziel

Zum Sommerweinfest in Steigra wird der Wein des Jahrgangs 2010 verkostet.

Steigra (rp). Das diesjährige Sommerweinfest in Steigra beginnt am Freitag, dem 24. Juni, um 19 Uhr, mit einer Oldie-Nacht auf dem Festplatz. Es spielt die Band „Oldtime“ Livemusik zum Tanz.

Der Samstag (25. Juni) beginnt mit Kaffee und Kuchen nach Hausrezepten. Von 17 bis 19 Uhr findet im Festzelt eine musikalische Weinverkostung statt, bei der die Jung-Weine des Jahrgangs 2010 verkostet werden können. 19 Uhr startet der Fackelumzug der Steierischen Pflingstburschen mit der Schalmeienkapelle Barnstädt (Start ist am Sportplatz).

Ab 20 Uhr sorgt „Bogo's Band“ aus Merseburg beim Sommer-nachtstanz für die richtige Stimmung, damit im Festzelt ordentlich „abgetanzt“ werden kann. Der Tag schließt mit einem Feuerwerk ab.

Der Sonntag beginnt um 9 Uhr mit einer Naturwanderung durch die Steigraer Weinberge unter



Michaela Scholz, Tochter einer Steigraer Winzerfamilie, wird zum diesjährigen Sommerweinfest die Krone als Steigraer Weinprinzessin an die neue Amtsinhaberin übergeben.

Archiv-Fotos: R. Penske

fachkundiger Anleitung von Hartmut Berger. Es folgt um 10 Uhr ein musikalischer Frühschoppen. Zur Unterhaltung der Gäste startet ab 10 Uhr der Winzermehrkampf auf dem Festplatz und auf

dem Schießstand wird der Sieger des Winzerpokals ermittelt. Außerdem wird bei einem Vortrag über den Windpark Barnstädt/Steigra informiert.

Von 11.30 bis 13 Uhr gibt es auf dem Festplatz Mittagessen. Ab 13 Uhr beginnt auf dem Festplatz das bunte Familienprogramm mit den „Steigraer Musikanten“, der „evergreen swing band sachsen-anhalt“, einer Lachparade mit Harry Wuchtig und den Artisten der Artistenschule Coswig.

Gegen 13 Uhr wird die neue Steigraer Weinprinzessin in ihr Amt eingeführt. Dieses wird sie für die kommenden zwei Jahre innehaben.

Michaela Scholz, Tochter einer Steigraer Winzerfamilie, wird die Krone an die neue Amtsinhaberin übergeben.

Ein weiteres Highlight findet an beiden Wochenend-Tagen des Sommerweinfestes in Steigra statt: Das einzigartige Weinbergsschnecken-Rennen, bei dem die Tiere mitsamt ihres Hauses um die Wette „rennen“. An beiden Tagen ist freier Eintritt für alle Besucher.



Am Samstag und Sonntag findet zum Steigraer Sommerweinfest ein einzigartiges Rennen statt: Weinbergsschnecken „rennen“ um die Wette - sehr zum Spaß der zahlreichen Besucher.